

## 匝瑳市教育委員会平成25年9月定例教育委員会会議録

八日市場ドーム選手控室

1 期日 平成25年9月27日（金）午後3時30分 閉会 午後4時30分

### 2 出席委員

|     |        |
|-----|--------|
| 委員長 | 川内 恵美子 |
| 委員  | 竹澤 実   |
| 委員  | 熱田 とし子 |
| 委員  | 阿部 一行  |
| 教育長 | 池田 竹四  |

### 3 出席職員

|        |       |
|--------|-------|
| 学校教育課長 | 椎名 和浩 |
| 生涯学習課長 | 佐藤 和  |
| 公民館長   | 今井 嘉則 |
| 図書館長   | 鈴木 茂  |
| 給食室長   | 加瀬 幸治 |

### 4 委員長挨拶

みなさん、こんにちは。

9月定例教育委員会を始めます。

「秋きぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろかれぬる」

歌のとおり秋の訪れを感じますね。6月に豊栄小学校へ訪問した時に、4年生がこの和歌を一生懸命勉強していました。

「昨日こそ早苗とりしかいつのまに稲葉そよぎて秋風の吹く」

新米の季節ですね。

9月8日に若いアスリート達の表現豊かなプレゼンテーションの成果もあって、2020年東京に56年ぶりのオリンピック招致が決定しました。開催時に各競技で活躍する選手達は、今の中学生や高校生かもしれません。匝瑳市からも出場者が出て欲しいものですね。

14日には、国産新型ロケット「イプシロン」が2度の延期を経てオレンジ色の

光を放ち、轟音とともに宇宙へ飛び立っていきました。技術部門の責任者は、産みの苦しみを味わったが、終わってみたら最高だった、トラブルを乗り越えて苦労が報われた時の喜びは格別だったと語っていました。

本日は、現況報告及び当面の方針についてご審議いただきます。

#### 5 前回会議録の承認

(前、8月定例会分) 川内 恵美子 委員長

阿部 一行 委員

#### 6 議事録署名人選出

(本、9月定例会分) 川内 恵美子 委員長

竹澤 実 委員長職務代理者

#### 7 現況報告及び当面の方針

① 学校教育課 ②生涯学習課 (室) ③公民館 ④図書館 ⑤給食室

資料に基づき、各課館室長が8月1日から8月31日までの現況報告及び当面の方針について説明があった。

#### 竹澤委員

8月29日に「そうさ若手教員げんき塾」を実施したのは、新しい試みでたいへん良いと思いました。力量アップに繋がるでしょう。

何名の参加がありましたか。また、今後の継続について伺いたい。

#### 学校教育課長

22名の参加がありました。

教育長と学校教育課長のあいさつの後は4グループに別れて話してもらいました。

経験6年未満の市内小中学校教員を集めて、経験14年程度の中堅教員4名を小学校は小学校、中学校は中学校のアドバイザーとして付け、悩み等を話しやすい座談会を実施いたしました。

今後も継続してまいります。

#### 竹澤委員

気軽に話せる場を作ったのが良いと思います。

今後も続けてがんばってください。

## 8 その他

学校教育課長からいじめ防止対策推進法について説明があった。

学校教育課長から学校訪問と10月定例教育委員会の日程について提案があり、全委員が出席可能であることを確認した。